

Asiste el gobernador Héctor Astudillo a la ceremonia de arribo del Buque Escuela “Cuauhtémoc”

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Asiste el gobernador Héctor Astudillo a la ceremonia de arribo del Buque Escuela “Cuauhtémoc”



* Regresan luego de 250 días en el viaje de instrucción Europa del Norte 2019

* El secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, expresó su reconocimiento a cada uno de los cadetes que realizaron este periplo

ACAPULCO.- El gobernador Héctor Astudillo Flores acudió a la ceremonia de arribo a este puerto del Buque Escuela Cuauhtémoc, acto en el que estuvo también el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, después de que el barco cumplió su viaje de instrucción Europa del Norte 2019, en el que durante 250 días se navegaron 155 singladuras -de las cuales más de la mitad se hicieron únicamente a vela-, recorriendo 19 mil 920 millas náuticas y visitando 15 puertos en 11 naciones, llevando a todos ellos su mensaje de paz y buena voluntad.

En un ambiente de fiesta y algarabía y tras siete meses de travesía, desde su zarpe el pasado mes de marzo en el puerto de Veracruz, el también llamado Caballero de los Mares, llegó a Halifax, Canadá, Belfast, Irlanda del Norte, Ruan, Francia, Scheveningen, Holanda, Londres, Inglaterra, Aalborg, Dinamarca, Fredrikstad y Bergen, Noruega, Aarhus, Dinamarca, Rostock, Kiel y Hamburgo, Alemania, Dublín, Irlanda, Las Palmas, España, Cartagena de India, Colombia y Balboa, Panamá, concluyendo su recorrido en el puerto de Acapulco.

Este viaje contó con 256 tripulantes, de los cuales 9 son capitanes, 38 oficiales, 83 cadetes y 115 elementos de clases y marinería. Así como 11 invitados de Argentina, Honduras, Guatemala, Perú, Inglaterra, Colombia y Ecuador.



Durante el mensaje oficial de la ceremonia realizada en la Octava Región Naval, el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, expresó su reconocimiento a cada uno de quienes realizaron este periplo, exhortándolos en todo momento a continuar navegando con honor, deber, lealtad y patriotismo. Señaló que este viaje de instrucción, representó la oportunidad de mostrar al mundo el impulso de la juventud desde la educación naval, además de que exhortó a que cada generación de invitados y cadetes, se lleven las experiencias y enseñanzas marineras, como “lecciones de vida y amor patrio”.

Ojeda Durán, indicó que: “Mi muy querido México, hoy es un día de regocijo para nosotros, pero también es una oportunidad para celebrar la naturaleza de nuestra nación, una nación bañada por mares y océanos que ven en ellos, la oportunidad inestimable de llevar al resto del mundo el mensaje de amistad y buena voluntad del pueblo de México. Nuestro majestuoso Buque Escuela Cuauhtémoc, consagra este mensaje y simboliza la paz, la unión y la fraternidad entre todos los mexicanos y la oportunidad de

generar lazos de hermandad a nivel universal”.



En tanto que el capitán del Cuauhtémoc, Carlos Gorraez Meraz, dio el parte final de este periplo, destacando el mensaje de paz y buena voluntad que se compartió en los puertos que visitó. “Retornamos a puerto base, orgullosos y satisfechos de haber cumplido a cabalidad con la misión de este buque: ser una noble cuna en donde se fortalecen las mentes y espíritus de aquellos que nos embarcamos en su seno, representando orgullosos nuestra noble institución y a nuestra gran nación, con los más altos valores de honor, deber, lealtad y patriotismo”, añadió.

Luego de la ceremonia protocolaria, los tripulantes del Cuauhtémoc, fueron recibidos con gran algarabía por sus familiares, quienes los esperaban en el muelle de la Base Naval.

Asistieron el inspector y contralor General del Ejército y Fuerza Aérea, Andre Georges Foullon Van Lissum, el comandante de la Octava Región Naval, Francisco Limas López, el comandante de la Novena Región Militar, Juan Manuel Rico Gámez, el jefe de estado mayor de la Octava Región Naval, Jorge Carlos Tobilla, el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Pérez Calvo y el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca, así como autoridades civiles.

